
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 573/2024                                 Guaíba, 17 de Julho de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  054/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  191/2024  apresentado pelo Vereador 

Manoel Eletricista – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

REINTERO A PROPOSIÇÃO Nº  296/2023, bem como a complemento:  

Em relação ao conduto localizado as margens da Avenida Perimetral, no bairro 

Centro, ao lado da escola Aprender, questiono:

01 – O Executivo Municipal tem previsão para realizar a drenagem, limpeza e roçada 

em toda a extensão do valão às margens da Avenida Perimetral?

02 – Qual a possibilidade além da limpeza, de realizar um alargamento, para 

desobstruir este conduto o mais breve possível?

03 – A Secretaria responsável possui um cronograma de limpeza e drenagem de 

todo o sistema pluvial do Município? (Favor especificar por bairro)

04 – No site da Prefeitura qual a possibilidade de ser exposto a semana em que o 

serviço de limpeza, poda e roçada serão executadas em cada bairro?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste encaminhar a resposta da Secretária de Infraestrutura e Serviços 

Públicos, segue:

Foi  feita  limpeza,  roçada,  e  limpeza  de  caixas  de  toda  Avenida 

Perimetral. Este conduto é dos plantadores de arroz para levar água até as 

plantações e não teria para onde alargar o conduto na Avenida. O nível do 

Guaíba segue alto, por isso o conduto segue cheio. A secretaria por meio 

dos seus coordenadores e chefes zonais realiza periodicamente as limpezas 

de caixas e hidrojateamento das redes.  Não seria  possível  especificar  o 

cronograma da roçada no site pois este depende das condições climáticas. 

Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à disposição 

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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